



Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorado

**Nombre del trabajo: introducción a la enfermería
médico-quirúrgica, antecedentes históricos, conceptos
generales**

Materia: enfermería clínica 1

Grado: 4° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre del
2020

Introducción a la enfermería médico-quirúrgica, antecedentes históricos, conceptos generales

En este ensayo se les hablara sobre la importancia que tiene la enfermería y como es que esta profesión ha venido evolucionando con los pasos de los años ya que en la antigüedad era sumamente distinta a como hoy en día la conocemos que es la moderna ya que es la actual. Por lo que se dice que la enfermería médico-quirúrgica profesión es aquella ayuda que nos aporta los recursos necesarios y los conocimientos que necesitamos para cuidar de las personas que estas se encuentran de alguna manera enfermas, por los siguiente se explicara mas adelante la importancia que tiene esta profesión.

La enfermería médico-quirúrgica la cual esta siendo una carrera extremada mente muy importante en la área de la salud ya que esta nos da una gran aportación de conocimientos que nos sirven para los cuidados de las personas que se encuentran enfermas ya que por ellos podemos brindar una atención medica mas adecuado por el aprendizaje que nos brinda esta área, sobre todo en la enfermería médico-quirúrgica se tiene un gran aporte tanto de conocimientos como experiencias que se adquiere en el trascurso de los años estando en un hospital y brindar mejor cuidados ya que es completamente un gran proceso que ha tenido esta carrera en la actualidad.

La enfermería médico-quirúrgica esta carrera tiene un gran objetivo como principal propósito de esta área es mantener en equilibrio la salud de las personas con los conocimientos que nos brinda para conocer mas sobre lo que se le debe que realizar a la persona para ver su mejoría ya que unos de los que se lleva acabo con procesos que se va adquiriendo como va pasando el tiempo ya sea por las experiencia que nos deja estar trabajando y mas que nada apoyando a las personas para mantener una salud mas que nada equilibrada y para eso pueda y sea que suceda tenemos que tener en cuenta los conocimientos de cada patología que se nos presenta en la vida cotidiana de las enfermeras ya que por esa razón será más fácil el cuidado y

de mantener la salud de los paciente lo mas posible que se pueda mantenerlos en un estado de equilibrio.

De tal manera que si un paciente se encuentra en un estado de equilibrio sobre que tiene la homeostasis interna, ya que esto es la función biológica de nuestro cuerpo y que en algún momento de nuestra vida se llega a alterar y por lo siguiente es que llegamos a esta enfermedad y que nos afecta en nuestra vida cotidiana que tiene una persona y por lo que es nuestro objetivo mantenerla en equilibrio, pero, sin embargo tenemos que tener en cuenta varios factores en el entorno de los paciente ya que el principal factor es el medio ambiente ya que esto influye para una mejoría de la salud de los pacientes para que este se valla mejorando ya que el entorno es fundamental para mantener en equilibrio la salud del paciente, por lo que es importante mantener en equilibrio la salud del paciente porque si este llegara a romperse es donde las personas le afecta por que es donde les aparece las enfermedades por la falta de equilibrio que les falta para mantener una salud adecuada.

Sin embargo en esta área se tiene en cuenta que es importante conocer las enfermedades ya que sobre las enfermedades es importante llegar a conocer que las ocasiona o por que estas llegan a suceder por lo siguiente se debe que saber acerca de; la etiología o patogenia ya que esto se debe a la causas que lo genera la enfermedad, los signos y síntomas por lo que son la clínica de la enfermedad ya que esta son lo que la persona presenta como; vomito, diarrea, pulso, presión arterial, entre otros síntomas o signos ya que esta se presenta en el desarrollo de la enfermedad, el diagnostico medico siendo este que se encarga sobre el tratamiento médico y quirúrgico sobre las enfermedades que esta presenta y por lo siguiente se da la fase resolución viendo la mejoría que el paciente presenta. También es importante conocer en la área que se aplican la cura correcta en la anatomía, fisiología, patología, farmacología y dietética.

Es importante conocer sobre la enfermería médico-quirúrgica ya que este se nos deja el conocimiento sobre los cuidados que debemos que tener con las personas y mantenerlas en equilibrio ya que esto va pasando tras los pasos se van

adquiriendo nuevos aprendizajes para los cuidados de cada persona, por lo cual es importante conocer sobre la anatomía de las partes del cuerpo del humano para saber en qué parte se puede curar correctamente.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste. 2020. Antología de enfermería clínica 1 ,PDF, recuperadas el día 10 septiembre del 2020.